

- 自主的に学ぶ姿勢を身に付ける
- 思いやりの心を大切にする
- 自律し生活リズムを確立する

LOVE³

～ 自分も相手も周りも大切に～

2024/12/17(火)
学年主任発行

No.24

思いやりあふれるエピソードを紹介



とある日の3組でのできごと…。
この日は水曜日なので清掃もない。床にはゴミが少し落ちている。そんな時に女子2人がほうきを手に取り掃除をしてくれた。
担任の良太先生が出張でいない中、自ら考えて行動していて素晴らしい！

5組近くのオープンスペースには「LOVE」の掲示物が貼られている。しかし、風の影響等でふちがボロボロになっていた。修繕後に、私が「掲示を手伝ってくれないか？」とお願いしたところ、5組の男子が快く引き受けてくれた。とても嬉しかった。ありがとう。



Rさんが、モップで床を拭いている。これは清掃時間ではなく、4校時後の様子である。実は授業中に大雨が降り、廊下の踊り場が水浸しになっていたのだ。彼は4組までモップを取りに行き、みんなの為にふき取ってくれた。おかげさまで、誰も滑ってけがをすることがなかった。素晴らしい行動に拍手👏

保護者の皆様へ 三者面談よろしく申し上げます

本日より三者面談が始まりました。年末年始のお忙しい中、来校していただき感謝です。学校生活を通して、子どもたちは日々成長しています。面談では、子どもたちの頑張っていることや良さ等を中心に担任から話があるかと思います。また、さらに良くなってほしいという思いを込めて、少しばかり改善点を伝えることもあるかもしれません。この機会にお子様とじっくり話をし、良さを褒めて、改善すべき点は保護者としてアドバイスしてあげてください。よろしく願いいたします。 | 学年主任 大城盛浩